



La start-up, basée à l'EPFL, a conclu ce 19 février 2018, un partenariat avec Cerba HealthCare, leader européen en biologie médicale, ce qui lui permettra un accompagnement sur les plans technique, scientifique et médical, afin de finaliser le développement et d'affiner la stratégie d'accès au marché. Fondée en 2017, elle avait auparavant convaincu la Fondation Bill & Melinda Gates et obtenu de sa part, un fonds de démarrage de 400 000 dollars, pour effectuer des tests de validation pré-cliniques du concept.

Google avait aussi, en 2015, déposé un brevet sur une technologie probablement similaire, basée sur le principe de capillarité, pour aspirer les globules rouges situés sous l'épiderme et permettre l'évaluation de la glycémie. Mais le dispositif de Loop Medical est le premier à permettre le prélèvement d'une quantité de sang suffisamment importante pour des tests sanguins élargis.

*Source : Biologiste infos*